

Jóvenes cubanos debaten sobre importantes temas de la realidad del país y del mundo



Pinar del Río, 8 ago (RHC) Fieles al legado de Fidel Castro, jóvenes pinareños debatieron sobre las problemáticas que atañen a la población mundial, las conquistas de la Revolución y el orgullo de vivir en el archipiélago cubano, como parte del Festival Provincial de la Juventud y los Estudiantes.

Con el espíritu de las nuevas generaciones, los delegados a la cita dialogaron en diferentes espacios de esta urbe y ratificaron su compromiso de continuar el perfeccionamiento del Socialismo, destaca el periódico Granma.

Carlos Rafael Gómez Iglesias, uno de los participantes, resaltó la posibilidad de los jóvenes de varios sectores de la sociedad de encontrarse para conversar, como en ningún otro lugar del planeta, antes del Festival Mundial en la ciudad rusa de Sochi.

Destacó la importancia de asumir las ideas plasmadas en el concepto de Revolución que nos legó Fidel y de trabajar con el corazón, superarse cada día para seguir el legado de uno de los más grandes pensadores de los siglos XX y XXI.

Ana Leydis Iglesias Cruz, primera secretaria del Comité Provincial de la Unión de Jóvenes Comunistas, significó la promoción de la amistad y el intercambio cultural cual principales virtudes del evento de los jóvenes.

Aseguró que en la urbe rusa, los 11 delegados vueltabajeros demostrarán cómo la sociedad socialista cubana defiende los derechos de sus habitantes; además de sus pronunciamientos en contra del fascismo, el racismo, el imperialismo y otras formas de dominación.

En la conferencia acerca del pensamiento de Fidel Castro y José Martí en la obra educacional cubana, Yusuam Palacios, presidente del Movimiento Juvenil Martiano, subrayó la necesidad de ir a la historia para salvar la memoria, y de defender los valores del Socialismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/137608-jovenes-cubanos-debaten-sobre-importantes-temas-de-la-realidad-del-pais-y-del-mundo>



Radio Habana Cuba